

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala rahmat dan berkahNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar dan Sikap Kerja Sama Siswa Menggunakan Model Pembelajaran *Make a Match* dan *Scramble* pada Materi Sel di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Tebing Tinggi ”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., Bapak Hendro Pranoto, S.Pd., M.Si., dan Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc. sebagai dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. rer.nat. Binari Manurung, M.Si. sebagai dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan motivasi selama menjalani studi.

Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, M.S., M.Sc sebagai Wakil Dekan Bidang Akademik FMIPA Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Hasruddin, M.Si sebagai ketua jurusan biologi yang telah banyak membantu dalam proses penyusunan skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Drs. Sariono, sebagai Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Tebing Tinggi, Ibu Elfida, S.Pd, sebagai guru Biologi SMA Negeri 1 Tebing Tinggi, seluruh guru beserta staf pegawai di SMA Negeri 1 Tebing Tinggi, dan kepada

siswa kelas XI-IPA khususnya kelas XI-IPA 1 dan XI-IPA 3, serta kelas XII IPA 5 yang telah membantu pelaksanaan penelitian ini.

Teristimewa penulis berterima kasih kepada Ibunda tercinta (Tarti) dan Ayahanda tercinta (Muhammad Hadiwiyoto), kakak (Ade Megawati, AMK) dan abang (Muhammad Zakaria Lubis) yang senantiasa mendoakan dan memberikan motivasi kepada saya dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Tak lupa pula saya sampaikan terima kasih kepada sahabat-sahabat saya (Masni Nasution, Nur Iqlima Lubis, Zahrotul Uyun Lubis, Maulida Riski Lubis, Weni Uliandari Yusni, Erick Joy Simamora, Afriliana Riski) yang selalu memberikan dukungan dan doanya, juga seluruh teman-teman Jurusan Pendidikan Biologi kelas C stambuk 2013 yang selalu memberi motivasi dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 24 Oktober 2017

Penulis

Uci Ramadhani
NIM. 4131141046